

COMPETICIONES

Fórmula 1: límite salarial para los pilotos a partir de 2023

Las escuderías tendrán un presupuesto de 30 millones de dólares para invertir en el salario de sus dos pilotos oficiales.

Palco23

28 oct 2020 - 16:55



La Fórmula 1 se aprieta el cinturón. La comisión de la F1 ha decidido que el salario total que destine cada escudería a sus dos pilotos oficiales estará restringido a 30 millones de dólares a partir de 2023. También habrá un ajuste a los tres más altos cargos de cada equipo.

El futuro económico de la Fórmula 1, a raíz de la crisis del Covid-19, se verá afectado en durante las próximas temporadas. La intención de esta reducción salarial es limitar el gasto de los equipos, aunque la cifra definitiva la debe ratificar el Consejo Mundial del Deporte Automovilístico (Wmsc).

La próxima temporada se introducirá un límite presupuestario de 145 millones de dólares, pero los salarios de pilotos y altos cargos no se verá reducido. Todos los contratos a partir de 2023 se deberán firmar bajo estas nuevas restricciones.

También habrá un vínculo directo entre el tope salarial y el tope presupuestario. Los equipos pueden saltarse el primero y gastar en sus pilotos más de los 30 millones de dólares propuestos, pero la diferencia se reducirá del límite presupuestario.